

"FLATUS VOCIS"

¿Qué soy yo?, me pregunto con angustia,
y el Universo permanece mudo;
y la interrogación es como nudo
que aprieta el corazón y que lo mustia.

A veces me contesto: Soy un hombre.
¿Y qué es el hombre?, me pregunto luego;
una pura ilusión, el simple juego
de dar a cada ser límite y nombre.

Todo es uno y lo mismo: cañas huecas
El viento las anima con sus voces
y tornan al silencio, más veloces...
Palabras y palabras: hojas secas.

EUGENIO PAYO



Noviembre, 1950.



GALERIA DE COLABORADORES DE «ALCANTARA»
D. Santos Sánchez-Marín